
http://www.facebook.com/paroquiaviso          paroquiaviso@gmail.com   Telef: 232458763   
http://senhoradoviso.diocesedeviseu.pt/                      Pe. Miguel Abreu 968313929 

 O Dom do Amor para com o Próximo 

    Todos no mesmo amor e na mesma fé! 

    -AVISOS- 
08 de dez - Almoço Comunitário de Natal 
12 de dez - 21.00h - Lectio Divina 
13 de dez - 20.00h - Passagem de 
                Testemunho dos Festeiros 2019 
                para os Festeiros 2020 

Do total de verbas recolhidas 65% destina-se a 
apoiar a ação de cada Cáritas diocesana no seu 
trabalho de apoio às pessoas necessitadas. Os 
restantes 35% são canalizados para o apoio às 
vítimas do Ciclone Idai, em Moçambique. 

Campanha 10 Milhões de Estrelas  
- Um gesto pela paz 

2€ 

Festa do Acolhimento 

 

Na tarde do passado sábado, dia 30 
de Novembro, realizou-se a Festa 
do Acolhimento. Meninas e meninos 
do 1º ano, acompanhados pelos 
seus pais, sob a orientação das 
Catequistas iniciaram uma bela 
dinâmica em que a semente do 
batismo, 
estando 
no centro 
da cele-
bração,  
foi oca-
sião para 
envolver 
a família (pais e filhos) no cuidar da 
dita semente para que ela germi-
nando, vá crescendo. 
Parabéns a todos. 

Oração de Taizé 
 

Os jovens da Paróquia proporcionaram um belo 
momento de oração, segundo o modelo de Tai-
zé, no passado sábado dia 30 de Novembro. De 
dentro e de fora foram muitos os que participa-
ram neste 
momento orante.  
Beleza, harmonia 
e interioridade 
eram bem evi-
dentes acompa-
nhadas pelas melodiosas canções. Parabéns! 

   Clube dos avós 

 

   
 

Folha Dominical da Paróquia de 
Nossa Senhora do Viso 
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COP25 

 

Está a decorrer em Madrid a 25ª Conferência das Nações Unidas sobre as Mudanças 
Climáticas, também conhecida por 
COP25. 
Para termos a noção real e a sua 
importância presente e futura e a 
tomada de consciência coletiva, 
expressas em atitudes concretas, 
transcrevemos alguns recados do 
Papa Francisco, do Secretário Geral 
da ONU, António Guterres, e do 1º Ministro Português, António Costa. 
O Papa constata: “Infelizmente, após quatro anos, temos de admitir que esta consciên-
cia ainda é fraca, incapaz de responder de forma adequada ao forte sentido de urgên-
cia para uma ação rápida, exigida pelos dados científicos ao nosso dispor” 
“Temos de perguntar-nos seriamente se há vontade política para oferecer – com 
honestidade, responsabilidade e coragem – mais recursos humanos, financeiros e tec-
nológicos para mitigar os efeitos negativos da mudança climática”, 
“Há uma janela de oportunidade, mas não podemos deixar que se feche. Precisamos 
de aproveitar esta ocasião, através de ações responsáveis nos campos económico, 
tecnológico, social e educacional” 
Para Guterres o mundo tem, “até ao final da próxima década dois caminhos”: “Um é da 
rendição, onde vamos passar ao ponto do não retorno, comprometendo a saúde e a 
segurança do planeta. Queremos ser lembrados como a geração que enterrou a cabe-
ça na areia, que brincava enquanto o planeta ardia?” 
O outro caminho “é o da esperança. De resolução de soluções sustentáveis”.  “Se não 
mudarmos urgentemente o nosso modo de vida, comprometemos a própria vida”. 
E “se queremos mudar, devemos ser essa mudança. Escolher o caminho da esperança 
não é tarefa de uma pessoa, indústria ou governo sozinho. Estamos todos juntos nis-
so”. 
António Costa afirma: “Temos dois deveres, ouvir os cientistas e o dever imperioso de 
agir para salvar o planeta das consequências das alterações climáticas, o tempo é cur-
to”. 



IMACULADA CONCEIÇÃO – A - 08 de DEZEMBRO 

Evangelho de Nosso Senhor Jesus Cristo segundo São Lucas 
 
Naquele tempo, o Anjo Gabriel foi enviado por Deus a uma cidade da Galileia chamada 
Nazaré, a uma Virgem desposada com um homem chamado José. 
O nome da Virgem era Maria. Tendo entrado onde  
ela estava, disse o Anjo: 
«Ave, cheia de graça, o Senhor está contigo». 
Ela ficou perturbada com estas palavras e pensava  
 que saudação seria aquela. 
Disse-lhe o Anjo:  
«Não temas, Maria, porque encontraste graça diante de 
Deus. Conceberás e darás à luz um Filho,  a quem 
porás o nome de Jesus. Ele será grande e chamar-Se-á 
Filho do Altíssimo. O Senhor Deus Lhe dará o trono de seu pai David reinará eterna-
mente sobre a casa de Jacob e o seu reinado não terá fim». 
Maria disse ao Anjo: 
«Como será isto, se eu não conheço homem?». 
O Anjo respondeu-lhe: 
«O Espírito Santo virá sobre ti e a força do Altíssimo te cobrirá com a sua sombra. 
Por isso o Santo que vai nascer será chamado Filho de Deus. 
E a tua parenta Isabel concebeu também um filho na sua velhice e este é o sexto mês 
daquela a quem chamavam estéril porque a Deus nada é impossível». 
Maria disse então: 
«Eis a escrava do Senhor faça-se em mim segundo a tua palavra». 
              Palavra da salvação 

                                                                Imaculada Conceição 
 

                   – AMOR RECÍPROCO – 
 

        Rezar a Palavra:    
E o amor de Deus manifestou-se desta forma no meio de nós: Deus enviou ao mundo o 
seu Filho Unigénito, para que, por Ele, tenhamos a vida. É nisto que está o amor: não 
fomos nós que amámos a Deus, mas foi Ele mesmo que nos amou e 
enviou o seu Filho como vítima de expiação pelos nossos pecados. 
Caríssimos, se Deus nos amou assim, também nós devemos amar-nos uns 
aos outros.   (I Jo 4, 9-11 ) 
                                 Compromisso: 
  - Respeitar o próximo (o que está ao lado) ao jeito de Jesus 

 

              - Agradecer e retribuir o amor que nos dão. 

Dinâmica do Advento 

Reconhecer Jesus…. 

PALAVRA DE VIDA 
Dezembro 

“Vigiai, pois, porque não sabeis 
em que dia virá o vosso Senhor”  

(Mt 24,42). 

Aqui, Jesus revela um grande 
segredo: viver o momento presente. 
Porque Ele pode vir quando estiver-
mos no trabalho, ocupados em coi-
sas normais do nosso dia-a-dia, 
naqueles afazeres em que, muitas 
vezes, nos esquecemos de Deus, 
porque estamos demasiado ocupa-
dos com as preocupações do futu-
ro. 

 

Paco é capelão num hospital em 
Espanha. Ali estão muitos pacien-
tes idosos, e alguns sofrem de 
doenças degenerativas graves. Ele 
contou: «Ao bater à porta do quarto 
de um paciente idoso, que muitas 
vezes fala mal contra a fé, hesitei 
por uns instantes... mas gostaria de 
lhe testemunhar o amor de Deus. 
Entrei com o melhor sorriso que 
consegui. Diriji-me a ele com doçu-
ra, expliquei-lhe a beleza dos sacra-
mentos. Perguntei-lhe se queria 
recebê-los e ele respondeu: 
“Claro!”.  
Confessou-se, recebeu a Eucaristia 
e a Unção dos Enfermos. Fiquei ali 
com ele ainda uns instantes. Quan-
do o deixei, estava muito calmo. A 
filha, ali presente, ficou estupefac-
ta». 

A toda bela 

 

Maria é a toda bela. A mancha original 
não a atingiu. Mais do que contemplar a 
verdade do dogma, somos convidados a 
contemplar a beleza que ela contem e 
que ela irradia. Maria é a obra prima da 
criação. 
Deus queria vir para o meio de nós. Mas 
como o infinitamente pequeno poderia 
acolher o infinitamente grande?! Maria é 
a única criatura capaz de acolher Deus, 
plenamente, totalmente. 
Nela o amor, único ”continente” capaz de 
Deus, permaneceu intacto. Certamente, 
não por mérito próprio, mas graças ao 
seu Filho Jesus que a preservou do 
pecado, graças ao amor da Trindade 
inteira que a criou toda bela. Só Maria 
poderia ser a 
“casa” que pode-
ria receber e aco-
lher Deus. 
A Festa da Ima-
culada, em pleno 
Advento, é o ícon 
da nossa espe-
rança. 
Olhando para 
Maria, bela, por-
que sem pecado 
e toda e só amor, é espontâneo em nós 
confessarmos os nossos pecados, para 
nos sentirmos libertados e ser como ela 
todos e só amor. 
Assim como Maria foi preservada do 
pecado, também nós podemos ser per-
doados do nosso pecado e ser imaculi-
zados pelo amor misericordioso de Deus. 
É a nossa esperança! 


